

*Les nouveaux membres du
Conseil d'État de Cuba prêtent
serment*



Nuevos miembros del Consejo de Estado



Caridad Meyvis Estévez Echevarría
Alquízar



Ricardo Rodríguez González
Calixto García



Reinier Guillén Otero
Cotorro



Félix Duarte Ortega
Ciro Redondo

· X LEGISLATURA ·

La Havane, 17 juil (RHC) Les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba ont prêté serment ce mercredi pour occuper quatre postes vacants du Conseil d'Etat, après avoir été élus lors d'un processus qui s'est déroulé au Palais des Congrès de cette capitale.

Le premier secrétaire de l'Union de la jeunesse communiste, Meyvis Estévez, et le président de la Fédération des étudiants universitaires, Ricardo Rodríguez, sont deux des nouveaux membres de l'organe suprême du pouvoir cubain.

Le président de l'Association nationale des petits agriculteurs, Félix Duarte, et le directeur général de l'entreprise sidérurgique José Martí, Reynier Guillermo Otero, font également partie de l'organe suprême

du pouvoir cubain.

Les parlementaires ont voté à la quasi-unanimité en faveur des quatre candidats, choisis pour leur parcours et leurs qualifications, selon la présidente du Conseil national électoral, Alina Balseiro.

Avant le vote, Aylin Álvarez, Julio Emilio Morejón, Rafael Santiesteban et Angélica Choren, qui resteront députés, ont présenté leur démission au Conseil d'État.

Le Conseil d'État est l'organe de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire qui la représente entre les sessions, exécute ses accords et remplit les autres fonctions qui lui sont attribuées par la Constitution.

Il a également un caractère collégial, est responsable devant le Parlement et doit lui rendre compte de toutes ses activités.

L'élection et la prestation de serment des nouveaux membres de cette structure ont clôturé la première partie du premier jour de la troisième session ordinaire du Parlement, dans sa dixième législature, qui a commencé mercredi et se terminera samedi prochain.

Lundi et mardi, les députés ont analysé les principaux problèmes de Cuba dans les 11 commissions permanentes du Parlement, en mettant l'accent sur les questions liées à la performance économique et aux programmes sociaux (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360320-les-nouveaux-membres-du-conseil-detat-de-cuba-pretent-serment>



Radio Habana Cuba